

8 DE DICIEMBRE DE 2024 - SOLEMNIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN



ECOS DE



La Merced

Nº 252

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Dios es el padre de las cosas creadas; y María es la madre de las cosas recreadas. Pues Dios engendró a aquel por quien todo fue hecho; y María dio a luz a aquel por quien todo fue salvado»

San Anselmo

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (LC 1,26-38)

En aquel tiempo, fue enviado por Dios el ángel Gabriel a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre llamado José, de la casa de David; el nombre de la virgen era María.

Y entrando, le dijo: «Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo». Ella se conturbó por estas palabras, y discurría qué significaría aquel saludo. El ángel le dijo: «No temas, María, porque has hallado gracia delante de Dios; vas a concebir en el seno y vas a dar a luz un hijo, a quien pondrás por nombre Jesús. Él será grande y será llamado Hijo del Altísimo, y el Señor Dios le dará el trono de David, su padre; reinará sobre la casa de Jacob por los siglos y su reino no tendrá fin». María respondió al ángel: «¿Cómo será esto, puesto que no conozco varón?». El ángel le respondió: «El Espíritu Santo vendrá sobre ti y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el que ha de nacer será santo y será llamado Hijo de Dios. Mira, también Isabel, tu pariente, ha concebido un hijo en su vejez, y éste es ya el sexto mes de aquella que llamaban estéril, porque ninguna cosa es imposible para Dios». Dijo María: «He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra». Y el ángel dejándola se fue.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por mosén David Compte y Verdaguer

FUENTE: Evangelii.net

Hoy, el Evangelio toca un acorde compuesto por tres notas. Tres notas no siempre bien afinadas en nuestra sociedad: la del hacer, la de la amistad y la de la coherencia de vida. Hoy día hacemos muchas cosas, pero, ¿tenemos un proyecto? Hoy, que navegamos en la sociedad de la comunicación, ¿tiene cabida en nuestros corazones la soledad? Hoy, en la era de la información, ¿nos permite ésta dar forma a nuestra personalidad? Un proyecto. María, una mujer «desposada con un hombre llamado José, de la casa de David» (Lc 1,28). María tiene un proyecto. Evidentemente, de proporciones humanas. Sin embargo, Dios irrumpe en su vida para presentarle otro proyecto... de proporciones divinas. También hoy, quiere entrar en nuestra vida y dar proporciones divinas a nuestro quehacer humano. Una presencia. «No temas, María» (Lc 1,30). ¡No construyamos de cualquier manera!...

LOTERÍA DEL NIÑO 2025 ¿Y SI TOCA?

La Basílica juega el número:

4 9 2 6 7

Coste total por papeleta: 5€ (El portador juega 4€)



8 DE DICIEMBRE DE 2024

SOLEMNIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN



AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES



- **VIGILIA DE LA INMACULADA**, sábado 7 de diciembre, a las 19:30 h.
- **REPRESENTACIÓN teatro-poética de Navidad**, del grupo de teatro "Pels Descosits". Miércoles, 11 de diciembre, a las 19:00 h.
- **MISSA DE LES MERCÈS**, sábado, 14 de diciembre, a las 12:00 h. Presidida por el Cardenal D. Juan José Omella.
- **CONCIERTO DE NAVIDAD** de la Unidad Militar de Música de la IGE. Martes, 17 de diciembre, a las 19:00 h. Acceso con invitación. Aforo completo.
- **CONCIERTO SOLIDARIO** de la Coral "Cor de Barcelona" y de la Coral "Omnium Sant Marti", pro Caritas Parroquial. Miércoles, 18 de diciembre, a las 18:00 h. Entrada gratuita.
- **CONCIERTO DE GOSPEL**, sábado 21 de diciembre a las 17:00h. a favor de Caritas Parroquial. Taquilla inversa.
- **CONCIERTOS "CHRISTMAS CLASSIC GALA"**. Todos los viernes y domingos, a las 17:30 h, además del 24, 26 y 31 de diciembre.



MISA FAMILIAR

El pasado viernes, 6 de diciembre, visitó nuestra Basílica el célebre economista y escritor, el Sr. Leopoldo Abadía con su esposa y su extensa familia para celebrar una Misa de acción de gracias por el cumpleaños de su esposa. Les hacemos llegar nuestra felicitación más entrañable y ponemos a toda la familia a los pies de la Mare de Déu de la Mercè, de la que son devotos, para que con su manto maternal cuide todos ellos. Muchas gracias por vuestra visita



RIFA DE NAVIDAD

Últimas papeletas.
Tres fabulosos premios.
Por sólo 3€ la papeleta.
Lo recaudado irá destinado a Caritas Parroquial.
Sorteo, el 22-12-2024.

COLECTAS

EL TOTAL DE LO RECAUDADO
EL FIN DE SEMANA PASADO
ASCENDIÓ A 302,41€
MUCHAS GRACIAS

BODA EN LA BASÍLICA



Nuestra más sincera felicitación a los señores Carlos Ainchil y María Morer por su enlace nupcial que tuvo lugar el pasado sábado 30 de noviembre. La boda fue oficiada por Mn. Ferran Lorda. Que la Mare de Déu de la Mercè les proteja y ayude a ser felices en su nueva vida como esposos.

PEREGRINACIÓN JUBILAR A del 3 al 6 de febrero-2025

- Santa Misa en San Pedro y asistencia a la Audiencia general del Santo Padre.
- Visita de las Puertas Santas en las Basílicas mayores.
- En Asís, visitaremos la tumba del Beato Carlo Acutis y mucho más.
- Todo incluido, acompañados por el P. Fermín, rector de la Basílica.



Para más información e inscripciones: 931 226 700
info@rtcultural.com
www.rtcultural.com

-Viene de la portada-

...¡No construyamos de cualquier manera! No fuera caso que la adicción al "hacer" escondiera un vacío. El matrimonio, la vida de servicio, la profesión no han de ser una huida hacia adelante. «Llena de gracia, el Señor está contigo» (Lc 1,28). Presencia que acompaña y da sentido. Confianza en Dios, que —de rebote— nos lleva a la confianza con los otros. Amistad con Dios que renueva la amistad con los otros. Formarnos. Hoy día, que recibimos tantos estímulos con frecuencia contrapuestos, es necesario dar forma y unidad a nuestra vida. María, dice san Luis María Grignion, «es el molde vivo de Dios». Hay dos maneras de hacer una escultura, expone Grignion: una, más ardua, a base de golpes de cincel. La otra, sirviéndose de un molde. Ésta segunda es más sencilla. Pero el éxito está en que la materia sea maleable y que el molde dibuje con perfección la imagen. María es el molde perfecto. ¿Acudimos a Ella siendo nosotros materia maleable?

FUENTE: evangeli.net

esta navidad ¡Apadrina un proyecto, que puede cambiar una vida!

APADRINAMIENTOS:
Beneficia a niños y familias en extrema pobreza

PUNTOS DE ATENCIÓN Y ORIENTACIÓN:
Apoya a colectivos en riesgo de exclusión social con servicios esenciales y asesoramiento

CENTROS PENITENCIARIOS:
Acompañamiento y talleres que promueven la adaptación social y emocional

HOGARES DE ACOGIDA:
Ayuda a personas durante los permisos y al salir de la cárcel a reintegrarse en la sociedad.

Basílica de la Mercè **CONTACTO**
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS